

COMUNICADO

Como Alcaldes de los pueblos de Lanzahíta, Mijares y Gavilanes, todos ellos integrantes de la Zona Básica de Salud de Lanzahíta, queremos mostrar nuestro apoyo y agradecimiento a todos los sanitarios que han desarrollado su trabajo a lo largo de estos meses en nuestra zona de salud.

Un reconocimiento especial y muy merecido a la labor desempeñada por la directora médica, que en los últimos días está pasando por una situación muy desagradable tras las declaraciones vertidas, y totalmente infundadas a nuestro criterio, por parte del teniente alcalde de Pedro Bernardo.

Desde que comenzó la pandemia, la Dra. Lucía Jiménez, que ostenta el cargo de directora médica de la Zona Básica de Salud de Lanzahíta, ha desempeñado sus funciones de manera intachable, colaborando con los Ayuntamientos en todo momento y velando por la salud de sus pacientes y vecinos por encima de todo y más allá de su horario laboral.

Desde aquí agradecemos todos los esfuerzos realizados, la dedicación a su trabajo y el buen hacer en estos momentos tan difíciles por parte de todos los sanitarios que han cuidado, y cuidan, de los vecinos de nuestros pueblos, de nuestros mayores y de nosotros mismos.

Los poderes públicos y sanitarios debemos permanecer unidos en esta situación porque sin duda todos tenemos el mismo objetivo común, que no es otro que "SALVAGUARDAR LA SALUD DE TODOS NUESTROS VECINOS".

